

Jugendschwimmer, Trainer und Eltern ziehen gemeinsam an einem Strang

Eine kleine Mannschaft des SSV Aue-Schneeberg nahm an den 3. Sächsischen Bustauziehmeisterschaften teil. Unsere Mannschaft um Kapitän Vincenz Schwengfelder zog mit aller Kraft und super Willen, konnte aber leider nur den 5. Platz erreichen. Damit bewiesen die Schwimmer, dass sie nicht nur im Wasser ein super Team sind. Zur Mannschaft gehörten neben Vincenz noch Sandra Hüllenhagen, Laura Windisch, Andy Fritzsche, Max Fiedler, Philipp Epperlein, Florian und Tobias Kuss. Wir danken Sandra, die sich um unsere super Teamshirts gekümmert hat, dem Team von Lang Reisen Schwarzenberg, die super Rahmenbedingungen für diese Event organisierten, und unseren Fans, die uns zu super Leistungen anspornten.

